
第２回学校運営協議会(2024.6.8)議事録 
 

◇ 池田スポーツフェスティバル（ＩＳＦ）についての学校運営協議

会委員の皆様からのご意見 
 

〇運営について 
・小学生６年間の経験が自信となり、中学生・高校生・大学生・社会人へとスパイラルに増

幅します。個人差はありますが、１人の１０歩より、１０人の１歩を進めることが個々の

成長になります。実施要項「ねらい」が端々にみられ、先生方のご苦労を感じました。 

・子供たち主体となるように導かれ、子供たちがそれぞれの役割に責任をもって行われてい

たので、とてもスムーズにできていたと思います。 

・グラウンドの砂ぼこりが舞い上がるのを軽減されるなど、前年度より改善されているとこ

ろもあり、しっかりと準備されていたと思います。 

〇児童の姿について 
・低学年の５０ｍ競走、スタートで頑張りすぎ、ズッコケ、最後まで走り（児童の応援があ

り）、ゴール後泣いていた子は、貴重な体験をしたと思います。頑張りすぎをほめて、伸ば

してください。 

・いろいろな個性の子、問題を抱えている子もいましたが、みんなと同じようにフェスティ

バルを楽しめているように思いました。また、ハードル競争でも見られたように、自分の

長所、短所を知り、自分に合ったところで最大限の力を発揮しようとする姿がよかったで

す。 

〇その他 

・スポーツフェスティバルの花形は、６年生のリレー競争で、一番盛り上がっていました。 

・先生方が「今の実況よかったよ」と声をかけたり、最後まで諦めずにゴールした子に寄り

添うなどの様子がたくさんあり、子供たちの“にそっ”とした満足気な表情がみられてよ

かったです。 

 

＜参 考＞令和 6年度 池田スポーツフェスティバル実施要項 
 


